

# *Denuncia Evo Morales campañas de la derecha contra el gobierno*

---



La Habana, 8 nov (RHC) El presidente boliviano Evo Morales denunció hoy las campañas de la derecha, con apoyo de Estados Unidos y basadas en mentiras con el objetivo de desestabilizar el gobierno Plurinacional y desacreditar los avances en beneficio del pueblo.

'La derecha no tiene ningún programa, solo miente bajo la dirección de Estados Unidos. Quiere llegar al gobierno para beneficiarse y nosotros estamos aquí para servir al pueblo boliviano', destacó el mandatario durante la entrega de un mercado en el municipio Tinguipaya del departamento de Potosí.

Morales advirtió la víspera sobre la posibilidad de expulsar al encargado de Negocios de la embajada de Estados Unidos, Peter Brennan, si ese país continúa financiando a la derecha para conspirar contra el gobierno de Bolivia.

'Si siguen financiando a la derecha y planificando una conspiración no me temblará la mano para expulsar nuevamente al encargado de negocios de la embajada de Estados Unidos', dijo.

Afirmó que desde la embajada de Estados Unidos han planificado atacar al gobierno, y a la revolución democrática cultural con la corrupción y el narcotráfico.

Evo recordó que, durante sus 11 años de gestión, se recuperó la soberanía e independencia sobre los

recursos naturales y las empresas estratégicas, las cuales aportan hoy grandes ingresos para programas sociales de educación, salud, rentas de vejez, entre otros.

'Cuando llegamos al poder en 2006, la economía estaba totalmente descuartizada; no nos equivocamos con la nacionalización. Nos liberamos de las políticas de sometimiento y discriminación', señaló.

'Somos pueblo, somos fuerza social, originarios y milenarios de esta noble tierra', dijo el jefe de Estado.

Asimismo, agradeció por las enormes movilizaciones que tuvieron lugar en La Paz y otras ciudades del país en apoyo a su postulación en los comicios de 2019 para mantener el proceso de cambio.

Indígenas, campesinos, obreros, mineros, coccaleros, mujeres, jóvenes y representantes de otros sectores sociales participaron en la marcha.

(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/146850-denuncia-evo-morales-campanas-de-la-derecha-contra-el-gobierno>



**Radio Habana Cuba**